

# PERU LANDING ADVISORS

SERVICIOS INTEGRALES DE ACUERDO A TUS NECESIDADES



## ACERCA DE NOSOTROS

PERU LANDING ADVISORS SAC es una empresa peruana que se dedica a ofrecer servicios de consultoría y asesoramiento de alta calidad a nuestros clientes, tanto nacionales como extranjeros. Nuestro objetivo principal es ayudarles tanto en el proceso de establecer sus operaciones en el mercado peruano como en el desarrollo continuo de sus actividades empresariales, para lo cual contamos con un equipo de profesionales expertos en diversas áreas, como abogados, contadores, administradores, entre otros, todos ellos enfocados en garantizar que nuestros clientes alcancen la excelencia en el desarrollo de sus negocios y cumplan con todas las regulaciones requeridas.

Nuestro personal está capacitado para acompañar a nuestros clientes en el crecimiento de sus operaciones tanto en el mercado peruano como en su expansión internacional. Proporcionamos asesoramiento y servicios específicos para facilitar este proceso, convirtiéndonos así en su socio estratégico en todas sus iniciativas empresariales.

## MISIÓN

Ofrecer soluciones empresariales de primera calidad y adaptadas a las necesidades de nuestros clientes, así ponemos un fuerte énfasis en comprender sus necesidades para proporcionarle el mejor servicio respaldado en nuestra experiencia y profesionalismo.

## VISIÓN

Nuestro objetivo es destacar como un referente en el mercado de consultoría, gracias a la calidad excepcional de nuestros servicios y la completa satisfacción de nuestros clientes.

## VALORES

Profesionalismo - Excelencia · Compromiso · Confianza

*"El equipo multidisciplinario y con experiencia de PERU LANDING ADVISORS SAC puede ser su mejor aliado tanto para el ingreso de empresas del exterior al mercado peruano como en procesos de internacionalización de empresas peruanas hacia mercados del exterior."*



**DONALD CHIRINOS CHARIARSE**  
GERENTE GENERAL  
PERU LANDING ADVISORS SAC



## 1. SERVICIO DE ALOJAMIENTO PARA EMPRESAS EXTRANJERAS

Brindamos orientación y apoyo a clientes extranjeros que desean iniciar operaciones en Perú, en ese sentido nos ocupamos de la constitución de la empresa en el país y gestionamos todos los trámites necesarios para el inicio de sus actividades. Nuestra asesoría incluye la elección de la estructura legal y el régimen fiscal y laboral que mejor se adapte a sus necesidades. Si es necesario, también ofrecemos servicios de representación legal y domicilio fiscal. Nuestro objetivo es permitir que nuestros clientes se concentren en el desarrollo de sus negocios y actividades de prospección en esta fase inicial, mientras nosotros nos encargamos de cumplir con todas sus obligaciones, como las tributarias y laborales, entre otras.



## 2. ASESORÍA LEGAL

Contamos con un servicio de asesoría legal integral, especialmente diseñado para nuestros clientes (lo que incluye empresas de diversos sectores y dimensiones); en ese sentido nuestro equipo de abogados altamente capacitado se especializa en proporcionar soluciones legales personalizadas, adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente. Desde la elaboración y revisión de documentos legales hasta la representación en litigios judiciales y administrativos, nos dedicamos a salvaguardar los intereses de nuestros clientes. Nuestro compromiso es brindar el respaldo legal necesario para que tomen decisiones fundamentadas y así minimicen posibles riesgos futuros.

Así entre otros servicios podemos:

- Absolver consultas legales en un plazo máximo de 24 horas.
- Revisar contratos y cualquier otra documentación legal.
- Elaboración de informes legales sobre temas puntuales que el cliente requiera.
- Elaboración y/o revisión de documentos societarios.
- Acompañamiento en procesos de negociación con terceros o en trámites ante la administración pública.



### **3. ASESORÍA CONTABLE**

Este servicio se enfoca en la delegación a nuestros profesionales de las tareas contables de las empresas de nuestros clientes, así nos encargaremos de llevar a cabo todas las funciones contables, desde la gestión de cuentas por pagar y por cobrar hasta la elaboración de informes financieros mensuales con el fin de optimizar la eficiencia financiera de nuestros clientes. Este servicio también implica la llevanza de los libros contables que correspondan, el registro contable de sus operaciones, así como también la presentación ante la Administración Tributaria de las declaraciones mensuales y anuales que por ley se encuentra obligado a presentar todo contribuyente.

Es importante resaltar que, en la ejecución de este servicio, asignamos un profesional contable de nuestra empresa a la cuenta del cliente, este experto mantendrá una comunicación constante con el cliente para informarle de manera regular sobre la situación financiera y contable de la empresa.

Además, es relevante mencionar que el departamento contable siempre cuenta con el respaldo del área tributaria, esta sinergia garantiza que la contabilidad de la empresa cumpla con los requisitos tanto en forma como en contenido, establecidos por la normativa correspondiente; de esta manera, buscamos prevenir posibles observaciones por parte de la Administración Tributaria.



### **4. SERVICIO DE AUDITORÍA**

Ofrecemos a nuestros clientes servicios integrales de auditoría empresarial y tributaria diseñados para proporcionar a las empresas una evaluación exhaustiva y precisa de su desempeño financiero y cumplimiento fiscal, para lo cual nuestro equipo de auditores examina y verifica los procesos contables y fiscales.

Nuestros servicios de auditoría abarcan la revisión detallada de estados financieros, registros contables, cumplimiento tributario y procedimientos internos. Identificamos áreas de mejora, posibles riesgos y oportunidades de optimización fiscal, proporcionando a las empresas la información necesaria para tomar decisiones estratégicas e informadas, así como contar con la seguridad que nuestros clientes cumplen con las regulaciones vigentes.



## 5. ASESORIA TRIBUTARIA

Para este servicio trabajamos en estrecha colaboración con nuestros clientes, aprovechando nuestra experiencia y conocimientos en asuntos tributarios, nuestro objetivo es diseñar un plan tributario personalizado, adaptado a las necesidades específicas de la empresa, con el fin de maximizar los beneficios fiscales posibles. Esto garantiza la prevención de contingencias y la toma de decisiones precisas y oportunas durante el proceso de entrada al mercado peruano.

Es importante destacar que este servicio también abarca la posibilidad de asesorar a los clientes peruanos en sus procesos de internacionalización ya que es fundamental tener en cuenta los aspectos tributarios al establecerse en otros países así como su impacto en la empresa matriz o en los socios peruanos, en ese sentido podemos ayudar a escoger el vehículo de inversión más adecuado para ingresar a mercados internacionales.

Dentro de los servicios ofrecidos se incluye:

- Elaboración de informes de planificación tributaria para casos de inicio de operaciones o procesos de internacionalización, lo que incluye identificar y aprovechar los incentivos y exenciones fiscales disponibles en el ámbito local e internacional
- Asesoramiento en auditorías programadas por la administración tributaria.
- Representación en procedimientos contenciosos tributarios ante instancias como el Tribunal Fiscal o el Poder Judicial.
- Realizar auditorías fiscales para evaluar el cumplimiento normativo y detectar posibles riesgos y oportunidades
- Proporcionar orientación fiscal en el proceso de compra o venta de empresas.
- Dictado de cursos y talleres para mantener a los clientes actualizados sobre las últimas regulaciones tributarias.
- Ayudar en la planificación fiscal de la sucesión de empresas familiares o patrimonios.



## 6. SERVICIO DE PAYROLL O PLANILLAS

En este servicio nuestro equipo se encarga de gestionar todos los aspectos relativos a la remuneración de sus empleados, lo cual incluye la determinación del tipo de contrato de trabajo que mejor se adapte a las necesidades específicas de la empresa, así como el cálculo preciso de salarios y deducciones conforme a la normativa vigente, así como la emisión y entrega puntual de las boletas de sueldo correspondientes.

Asimismo, nos comprometemos con el cumplimiento riguroso de todas las obligaciones fiscales y legales asociadas a la gestión de la planilla de nuestros clientes, garantizando así la total conformidad con las regulaciones vigentes.



## 7. SERVICIO DE TESORERIA

Brindamos a nuestros clientes una gestión financiera ágil y efectiva de las cuentas de su empresa, así nos ocupamos de la administración y supervisión detallada de las operaciones financieras diarias, que abarcan desde el manejo de cuentas por pagar (a proveedores) y por cobrar (a clientes) hasta la conciliación bancaria y el flujo de efectivo. Nuestro objetivo es mantener a nuestros clientes informados de manera continua sobre la salud financiera de su empresa, proporcionando así una base sólida para la toma de decisiones estratégicas y acertadas.



## 8. REGISTRO DE MARCAS

Este servicio está diseñado para resguardar y fortalecer la presencia empresarial de nuestros clientes, así el servicio incluye la exhaustiva búsqueda y evaluación de la viabilidad del registro, hasta la defensa de tus derechos en caso de oposiciones o disputas, asesoramiento en el caso de transferencia de las marcas a terceros así como también en la opción de franquiciar la misma.





---

(51) 999 601 195



---

dchirinos@perulanding.com



---

Jr Jose Sabogal 113, int. 103  
Santiago de Surco

 [www.perulanding.com](http://www.perulanding.com)

 Perulanding